

tion qu'il a toujours apporté au travail et sa régularité à accomplir ses devoirs ; en outre, par la franchise et l'aménité de son caractère, il s'était attiré l'estime de ses confrères, parmi lesquels il comptait un grand nombre d'amis. M. Rioux était membré de la Congrégation de la Sainte Vierge.

— L'excursion agricole à Oka et Ottawa, organisée par le Rév. M. Marquis, agent de colonisation et le Rév. M. Méthot, missionnaire agricole, a eu lieu du 30 juin au 4 juillet. Parmi les excursionnistes, au nombre de près de deux cents, se trouvaient trente-deux prêtres. Il y avait quatre prêtres du diocèse de Rimouski et deux laïques. Le but du voyage était de visiter l'établissement des RR. PP. Trappistes à Oka et la ferme expérimentale d'Ottawa, afin de se renseigner sur les méthodes mises en pratique et sur les résultats obtenus dans les différents départements de ces fermes modèles. Inutile de dire que les visiteurs ont reçu le plus cordial accueil à Oka et à Ottawa et que les directeurs de ces établissements se sont empressés de leur donner tous les renseignements demandés. De plus, chaque soir, la veillée était occupée par des conférences sur des sujets d'agriculture. On a pu entendre tour-à-tour le Rév. M. Marquis, le Rév. M. Méthot, le R. P. Joseph, Trappiste, qui se mit au nombre des excursionnistes, M. Ed. A. Barnard, directeur du *Journal d'Agriculture*, M. Joseph Fortin, directeur des travaux à l'école d'agriculture de Ste-Anne, M. Vallée, contre-maître sur les fermes de l'asile de Beauport. Le 1er juillet, jour de la Confédération, M. Frève, missionnaire à St-Laurent de Matapédia, fit un discours patriotique qui fut vivement applaudi. Au retour plusieurs ont exprimé le désir de voir s'organiser de nouveau des excursions de ce genre qui sont aussi agréables qu'instructives.